

Les travaux se poursuivent au centre du village de Treycovagnes

Découvrez la suite des travaux en images.



Retrouvez toutes les informations sur notre site internet :

<https://www.aggloy.ch/projets/refection-traversee-village-treycovagnes-2/>

Les travaux démarrent sur la Place d'Armes

Les travaux de la Place d'Armes démarrent ce printemps pour une durée de 4 ans. A terme, ce lieu central pour la ville d'Yverdon-les-Bains mais également pour l'agglomération, bénéficiera d'un espace urbain d'environ 30'000m² dédié à la détente et aux loisirs. La surface, libérée des places de stationnement qui seront enterrées, permettra de nouveaux aménagements et offrira une zone attractive et innovante à l'ensemble de la population.



Pour de plus amples détails sur ce projet, rendez-vous sur le site internet d'Yverdon-les-Bains : <https://www.yverdon-les-bains.ch/grands-projets/place-darmes/reamenagement-de-la-place-darmes>

AggloY : développement urbain à l'horizon 2030

Les communes de l'agglomération yverdonnoise se sont accordées sur le dimensionnement de la zone à bâtir et ont informé, lors d'une conférence de presse qui s'est tenue en date du 16 janvier dernier, sur les projets qui pourront être réalisés avant 2030 et ceux qui devront être reportés.

Pour plus de détails, nous vous invitons à prendre connaissance du communiqué en annexe.